

ESTUDIO DE LA [UNIVERSIDAD DE GRANADA](#) SOBRE UNA POBLACIÓN DE 1.200 PERSONAS

Sólo uno de cada diez andaluces sabe lo que es el documento del testamento vital o de últimas voluntades

Una investigación realizada por la [Universidad de Granada](#) ha revelado que sólo uno de cada diez andaluces sabe lo que es una voluntad anticipada o un testamento vital. La investigación ha implementado por primera vez en Europa un programa que permite mejorar los conocimientos y actitudes de la población hacia las voluntades anticipadas, además de incrementar su uso.

Redacción - Jueves, 23 de Septiembre de 2010 - Actualizado a las 00:00h.

María Isabel Tamayo, investigadora del Departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública y autora del trabajo, ha realizado una encuesta sobre conocimientos y actitudes de la población mayor de 18 años de las áreas de gestión sanitaria Norte de Málaga y Norte de Almería acerca de las voluntades vitales anticipadas. En total, la encuesta se llevó a cabo en una muestra de 1.200 personas.

En cuanto al avance de la población hacia una actitud más proclive a hacer un uso más extendido de los testamentos vitales, el programa de actuación ha permitido que el porcentaje de personas que dice tener conocimientos sobre las voluntades anticipadas pase de un 9,3 por ciento antes de la intervención a un 27,9 por ciento después de este sondeo.

La autora del trabajo sostiene que, "aunque aún falta mucho para que todas las personas alcancen un proceso de muerte acorde a sus necesidades y preferencias, la nueva legislación, el cambio de rol de la ciudadanía y del personal sanitario y los procesos como la planificación anticipada de las decisiones que utilizan como herramienta las voluntades anticipadas son el camino para acercarnos cada vez más a una muerte digna que proteja la autonomía individual e imponga el criterio de calidad de vida".

En el mes de junio el Registro de Voluntades Vitales Anticipadas de Andalucía, servicio dependiente de la Consejería de Salud, anunció que contaba con un total de 18.408 inscripciones en sus seis años de funcionamiento.

Balance 2010

En los cinco primeros meses de este año, el citado registro llevaba acumulado hasta 1.322 testamentos vitales, lo que supone un 43,9 por ciento del total registrado en el pasado año (3.013), según datos de la Oficina del Portavoz del Gobierno andaluz ([ver DM del 8-VI-2010](#)).

0 comentarios

compartir (¿qué es esto?)



Herramientas de Contenido imprimir | tamaño